



Landeshauptstadt München, Direktorium
Tal 13, 80331 München

München, 19.03.2017

**Antrag für die Sitzung am 04.04.2017
Die Arcisstraße als Fahrradstraße ausweisen**

**Der BA Maxvorstadt fordert die Landeshauptstadt München auf, die Arcisstraße
(unabhängig von der Umsetzung der Alternative 5) als Fahrradstraße auszuweisen.**

Die Arcisstraße ist eine für Radfahrer und Fußgänger sehr wichtige Nord-Süd-Verbindung, somit eine ideale und dringend nötige Anbindung an das Kunstareal und die Technische Universität.

Begründung:

Die Arcisstraße ist eine wichtige Verbindung zum Kunstareal sowohl für Fußgänger als auch für Radfahrer und könnte mit geringem baulichem und finanziellem Aufwand zeitnah umgesetzt werden.

Die Geschwindigkeit des Autoverkehrs wird durch Einführung der Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h verringert und sorgt für mehr Sicherheit für Fahrradfahrer und Fußgänger.

Fahrradstraßen bieten eine verbesserte Sicherheit für Radfahrer und schafft damit einen Anreiz auf das umweltfreundliche Verkehrsmittel Fahrrad umzusteigen. Die Vorgaben des Luftreinhalteplans sehen die Förderung des Radverkehrs vor und dem könnte damit entsprochen werden.

Bei Umsetzung der sog. Modifizierten Alternative 5 ist eine Überplanung erforderlich.

Christian Krimpmann
Vorsitzender